## REPORTAGE – BADMINTON UNSS 2è rencontre de district -27/11/2024 aux Chênes

Mercredi 27 novembre, nos joueurs de **Badminton** du collège A. KARR, encadrés par Mme BRANDINI, se sont déplacés au gymnase de Chênes de Fréjus pour une 2è journée de rencontre UNSS de district. Etaient présents les collèges de Cogolin, Villeneuve, Léotard et Les Chênes de Fréjus, Estérel et A. Karr, soit une soixantaine d'élèves au total.

La première formule était une montante/descendante en simple.

La deuxième formule proposait des **rencontres à l'italienne par équipe de deux.** 

« Je me suis bien placé dans le tableau individuel puis j'ai terminé 2è dans les doubles avec Ayoub » nous raconte Ayman de 5èD. « C'était une super journée et nous avons fait plein de matches, nous nous sommes éclatés ».

Les matches se sont en effet enchaînés tout l'après-midi et chacun a pu jouer à son niveau dans une ambiance conviviale.

La rencontre s'est terminée autour du **goûter traditionnel** de l'UNSS.

**Vous pouvez rejoindre les entraînements de BADMINTON** à partir de janvier tous les **mercredis de 12h45 à 15h45** au gymnase Victor Sergent

(Encadrement : Mme BRANDINI)









*Interview : Ayman (5D)* 

<u>Rédaction</u>: Mme THIEURMEL

Photo: Mme BRANDINI